



MINERA IRL LIMITED ANUNCIA NOMBRAMIENTOS DE DIRECTORES, CEO Y CAMBIOS EN LA GERENCIA

LIMA, PERÚ - (Marketwired - 5 de diciembre de 2016) Minera IRL Limited ("Minera IRL" o la "Compañía") (BVL: MIREL), la compañía minera de oro en Latinoamérica, se complace en anunciar los nombramientos del Sr. Diego Benavides como Director y CEO, del Sr. Michael Iannacone como Director Independiente, del Sr. Gerardo Perez como Presidente Independiente y del Sr. Carlos Ruiz de Castilla como CFO, a partir del 5 de diciembre de 2016.

El Sr. Diego Benavides, ejecutivo fundador de Minera IRL, ha trabajado a tiempo completo en la Compañía desde su constitución hace 15 años. Él Sr. Benavides cuenta con un título en derecho y con una maestría en liderazgo corporativo y administración de negocios, además de contar con una amplia experiencia en la industria minera y relaciones comunitarias. Antes de su designación, el Sr. Benavides ocupó el cargo de Director y Gerente General en varias filiales mineras que constituyó en el Perú durante los años 90. Algunas de estas compañías fueron Minera Newcrest Peru SA, Minera Mount Isa Peru SA y RGC Mining Exploration. Diego Benavides es pionero en la gestión de asuntos sociales en Perú, al haber implementado soluciones innovadoras como la participación accionaria y otras fórmulas para garantizar que las comunidades locales se beneficien de las actividades mineras en sus áreas de influencia. Como resultado de ello, el Sr. Benavides fue nombrado Comunero Honorario de la Comunidad Campesina de Ollachea en 2007, lo cual es un privilegio único en el Perú.

El Sr. Michael Iannacone es Director Financiero de Adventus Realty Services Inc., un destacado y sólido fideicomiso Canadiense del sector inmobiliario desde marzo de 2013. Antes de ello ocupó el cargo de Director Financiero en diversas compañías que cotizan en la Toronto Stock Exchange, TSX Ventures Exchange y AIM London Stock Exchange. El Sr. Iannacone cuenta con amplia experiencia en la asesoría de empresas en los sectores de industria y capitales. Michael Iannacone fue Director de la mayor compañía de carga marítima en el Puerto de Vancouver y actualmente es director de una compañía listada en la TSX Venture Exchange. Se graduó como Contador Público en 1980 mientras trabajaba con Coopers & Lybrand (una empresa predecesora de PwC), donde trabajó durante más de 6 años

El Sr. Gerardo Perez, Presidente independiente, fue nombrado Director en mayo 2016 y posteriormente, en la última Asamblea General Anual, fue elegido por los accionistas de la Compañía. El Sr. Perez es abogado y socio de la firma Barrios Fuentes en Lima, Perú. Su experiencia incluye Ley Administrativa, Regulación, Infraestructura y Concesiones, como también una vasta experiencia en gerenciamiento.

El Sr. Gerardo Perez expresó: "Me complace que Diego Benavides haya aceptado unirse al Directorio de Minera IRL Limited y asumir el cargo de CEO. Diego trae consigo una amplia experiencia ejecutiva en América Latina, que sumada a sus habilidades



corporativas y en relaciones comunitarias contribuirán en gran medida a la ejecución del proyecto de oro bandera de Minera IRL en Ollachea. Además, en representación del directorio, nos complace darle la bienvenida a Michael Iannacone a Minera IRL y aguardamos con interés trabajar con él. Michael contribuirá con sus importantes habilidades de mercado de capitales y financieras en Minera IRL, lo que será positivo para el desarrollo de la Compañía.

Nos complace extender nuestros más sinceros agradecimientos al Sr. Frank O'Kelly por su destacado aporte en el gerenciamiento de la Compañía. Ha sido un gusto haber podido trabajar con Frank."

El Sr. Carlos Ruiz de Castilla fue nombrado CFO Interino de la Compañía en mayo de este año. Antes de dicho nombramiento ocupó el cargo de Controller financiero de la Compañía desde julio del 2013. Carlos Ruiz ha realizado un destacado trabajo y nos complace nombrarlo CFO de la Compañía".

El Directorio continuará el proceso de identificar a candidatos para cubrir los puestos de Directores restantes, según sea requerido. Hasta entonces, el Directorio asegura que la Compañía tiene suficientes recursos de gerencia para continuar con los negocios y asuntos diarios de la Compañía, lo que incluye los mejores esfuerzos para iniciar inmediatamente la cotización de sus acciones en el Perú y obtener el levantamiento de las restricciones de negociación en Canadá.

PARA MAYOR INFORMACIÓN COMUNICARSE CON:

Minera IRL Limited

Diego Benavides Norlander
Director & CEO

+51 1 418 - 1230

Minera IRL Limited

Carlos Ruiz de Castilla
Director Financiero

+1 778 387 5434

Minera IRL S.A

Marco Arevalo
Asesor Corporativo

+51 1 418 - 1230

Ninguna bolsa de valores, comisión de valores u otra autoridad reglamentaria aprueba ni desaprueba la información contenida en este comunicado de prensa.

Declaración Cautelar sobre Información a Futuro

Cierta información contenida en esta nota de prensa, incluida la información sobre el desempeño financiero u operativo de la Compañía, información sobre el régimen legislativo al cual está sujeto la Compañía, y otras declaraciones en las cuales la gerencia expresa sus expectativas o estimaciones de



futuros acontecimientos, desempeño y programas o planes de exploración y desarrollo, constituyen “declaraciones a futuro”. Las declaraciones a futuro usualmente, pero no siempre, son identificadas por ciertos términos tales como “pretende”, “considera”, “espera”, “no espera”, “será o habrá”, “no será o no habrá”, “se propone”, “estima”, “anticipa”, “planifica”, “tiene programado”, y otras expresiones similares condicionales u orientadas hacia el futuro. Las declaraciones a futuro necesariamente están basadas en diversos estimados y supuestos. Aun cuando la gerencia las considera razonables en el contexto en las que estas se emiten, las declaraciones a futuro están inherentemente sujetas a riesgos políticos, legales, normativos, comerciales y económicos, así como a incertidumbres y contingencias relacionadas con la competencia. La Compañía advierte al lector que las declaraciones a futuro involucran riesgos conocidos y desconocidos, incertidumbres y otros factores que podrían hacer que los resultados financieros reales de Minera IRL, el ambiente legislativo, así como el desempeño a futuro y resultados de los programas y planes de exploración y explotación difieran sustancialmente de dichos resultados a futuro, desempeño o logros estimados, y que las declaraciones a futuro no son garantía del futuro desempeño, resultados o logros.

Las declaraciones a futuro se emiten a la fecha de la presente nota de prensa, y Minera IRL no asume ninguna obligación, excepto según pudiera ser requerido por ley, para actualizar o modificarlas con el fin de reflejar nuevos acontecimientos o circunstancias. Los riesgos, incertidumbres y contingencias y otros factores que podrían hacer que el desempeño real difiera de las declaraciones a futuro incluyen, entre otros, cualquier fracaso para obtener o completar el financiamiento del proyecto para el Proyecto de Oro Ollachea (incluida la Línea de Crédito Sénior), los cambios en el precio de los metales preciosos y materias primas, cambios en las tasas de cambio relativas del dólar estadounidense frente al sol peruano, las tasas de interés, las nuevas situaciones legislativas, políticas, sociales o económicas tanto dentro de los países en los que la Compañía opera y en general, impugnaciones referidas a títulos de propiedad, la naturaleza especulativa de la exploración y explotación de minerales, dificultades operativas o técnicas relacionadas con los programas de desarrollo o exploración de la Compañía, el aumento de los costos como resultado de la inflación o escasez de recursos humanos e insumos o equipos. Los riesgos conocidos y desconocidos inherentes a la industria minera incluyen posibles incertidumbres relacionadas con la titularidad de los denuncios mineros, la exactitud de los estimados de reservas y recursos mineros, los porcentajes de recuperación metalúrgica, gastos de capital y operativos y la futura demanda de minerales. Para obtener información adicional, consulte el MD&A y Formato de Información Anual más reciente presentado por la Compañía.